## Visitando al doctor

Recorten las etiquetas que identifican a los profesionales que cuidan nuestra salud y peguen cada una en el lugar que corresponda.



Cuida que nuestros dientes y encías estén sanos y sin caries. Es importante visitarlo al menos dos veces por año.



Cuida la salud de nuestros ojos. Mide nuestra visión y determina si necesitamos anteojos.



Controla cómo crecemos (para eso, nos mide y nos pesa), verifica que tengamos las vacunas correspondientes y registra cada vez que nos enfermamos. Es importante visitarlo periódicamente.